



令和7年度 1月 えんだより

広陵町立広陵北かぐやこども園



1月行事予定

日	曜	行事・その他	日	曜	行事・その他
1	木	元日	16	金	北小学校との交流（5歳児・1年）
2	金		17	土	
3	土		18	日	
4	日		19	月	
5	月	保育開始	20	火	英語遊び 北小学校との交流（5歳児・5年）
6	火		21	水	体操教室
7	水	第三学期始業式（1号認定10:30降園）	22	木	
8	木	身体測定（4・5歳児）	23	金	避難訓練
9	金	1号認定給食開始 身体測定（3歳児）たこあげ（5歳児・北小学校）	24	土	
10	土		25	日	
11	日		26	月	
12	月	成人の日	27	火	英語遊び 北小学校体験入学
13	火	英語遊び 身体測定（0歳児）	28	水	誕生日会
14	水	お正月遊び（乳児）	29	木	健康診断（0～4歳児）
15	木	お正月遊び（幼児）	30	金	
			31	土	



0歳児

- 一人一人が安心して自分の気持ちを表現できるようになる。
- 興味や発達にあった指先を使った遊びや、好きな遊びを十分に楽しむ。

1歳児

- 生活リズムを整え、健康に過ごせるようにする。
- 保育者や友達との簡単な言葉のやりとりを楽しむ。

2歳児

- 感染症に留意し、健康的に過ごせるようにする。
- 保育者や友達と一緒にごっこ遊びや好きな遊びを楽しむ。

3歳児

- 冬の寒さや自然に触れながら、戸外でのびのびと身体を動かして遊ぶことを楽しむ。
- 感じたことや考えたことを言葉や身体を使って表現しようとする。
- 身の回りの支度や後始末に丁寧に取り組む。

4歳児

- 冬を健康に過ごすため、生活のリズムを整え、必要な生活習慣を自分から行おうとする。
- 友達と思いや考えを伝え合いながら、遊ぶ楽しさを味わう。
- 冬の自然を見たり触れたりする中で、興味や関心をもつ。

5歳児

- 自分なりの目標をもち、繰り返し挑戦したり工夫したりする楽しさを味わう。
- 生活リズムを整え、生活の流れに見通しをもって自ら進んで行動する。
- 冬の自然事象や伝統行事に興味や関心をもち、遊びに取り入れようとする。

家庭連絡

☆座布団、着替え袋を持ち帰りますので、名前の確認をお願いいたします。また、3～5歳児は道具箱を持ち帰りますので、中身の確認、補充をお願いいたします。

☆始業式（7日）

3・4・5歳児で第三学期の始業式を行います。1号認定の方は10時30分降園となりますので、お迎え時間の間違いないようにお願いします。

☆お正月遊び会について（14・15日）

昔ながらの様々なお正月遊びに触れ、子どもたちが昔遊びを楽しめる機会にしたいと考えています。

☆お願い

箱ティッシュ（1箱）を持ってきてください。

☆卒園式は3月18日（水）に行います。

☆1号認定児の給食最終日は3月16日（月）に変更になります。よろしくお願ひいたします。

☆3歳児クラスは1月中旬（19日頃）より、園児玄関で保護者と離れて登園できるお子様は登園してください。お子様の様子に合わせて無理なく励まして進めていければと思います。

※1月の誕生日会は28日（水）に変更となっています。



1月の諸経費引き落としについて

1月28日に1月分の諸費が引き落としとなりますので確認をお願いします。なお、保育料については、こども課より通知にてお知らせしています。

	合計	給食費	絵本	アルバム積立	PTA会費
0歳児	500円	なし	なし	なし	
1歳児	900円	なし	400円	なし	
2歳児	920円	なし	420円	なし	
3歳児1号認定	4,560円	3,300円	460円		500円
3歳児2号認定	6,160円	4,900円			300円
4歳児1号認定	4,590円	3,300円	490円		
4歳児2号認定	6,190円	4,900円			
5歳児1号認定	4,600円	3,300円	500円		
5歳児2号認定	6,200円	4,900円			

2月の主な行事予定

- ・節分（3日）
- ・身体計測（6・9・10日）
- ・生活発表会予行練習（6日・0～4歳児 10日・5歳児）
- ・入園説明会及び新入園児健康診断（5日）（※1号認定12時30分降園）
- ・生活発表会前日準備（13日）（※1号認定12時30分降園）
- ・生活発表会（14日）
- ・さくら振替休日（16日）
- ・卒園・修了写真撮影（17日）
- ・避難訓練（25日）
- ・誕生日会（26日）
- ・英語遊び（4・10・17・24日 3～5歳児）
- ・体操教室（18日 3～5歳児）
- ・お別れ会（27日）

<育てたい子どもの姿>

0歳児

12月はお餅つきやクリスマス会などの行事に参加したり、幼児さんの楽器演奏を見せてもらったりと様々な経験をしたひよこぐみさん。初めての経験でドキドキしたり戸惑ったりする様子も見られましたが、安心できる保育者と一緒になら大丈夫です。様々な経験を通して心も身体も成長してほしいと思います。

「あれがしたい」「抱っこしてほしい」「おかわりしたい」などのときの気持ちを簡単な言葉や指差しなどの身振り手振りで伝えようとしてくれています。気持ちを安心して表せるように思いを受け止めながら、これからもゆったりと関われるようにしていきたいと思います。

室内遊びではシール遊びや新聞紙遊びなど指先を使う遊びを楽しんでいます。寒さが厳しい日には興味や発達に合わせながら、引き続き指先を使う遊びを取り入れていきたいと思います。

3歳児

本格的に寒さがやってきて、冬の訪れを感じる季節になりました。子ども達は、自然に興味を向けながら戸外で走ったり落ち葉を集めたりと、寒さの中でものびのびと身体を動かして楽しんでいます。季節の変化を感じながら戸外でのびのび遊ぶ心地良さを味わい、友達と一緒に身体を動かす楽しさをもっと広げてほしいと思います。

また、見たり感じたりしたことを言葉や動きで表そうとする姿が少しずつ増えてきています。友達の動きを見て自分なりに表現してみたり、ごっこ遊びの中で自分の役になりきったり、イメージを形にする楽しさを感じています。このような経験を大切にしながら、自分の思いを安心して出せる環境を整えていきたいと思います。

身の回りのことにも「自分でやってみる」という気持ちが育ってきて、上着の着脱や使った物の片付けなどに取り組もうとする姿が見られるようになってきました。子ども達一人一人の「自分でできた」の瞬間を大切にして一緒に喜びながら身につけていけるように三学期も楽しみたいと思います。



1歳児

日中も寒い日が続きますが、戸外では元気いっぱい身体を動かし、室内ではごっこ遊びやリズム遊びなどを楽しむ姿が見られます。年末年始の長期の休み明けには、ゆったりとした時間の中で、好きな遊びを存分に楽しみ、安心して生活ができるようにしていきたいと思います。

友達同士の関わりの中で、同じ絵本や玩具などの貸し借りでトラブルになり、泣いたり手が出たりしてしまう事もあります。まだまだ言葉で自分の思いを上手く表現するのが難しい事もあるので、保育者が仲立ちして、お互いの思いを代弁したり「かして」「いいよ」「どうぞ」「ありがとう」など、具体的に分かりやすい言葉を知らせたりしていきたいと思います。

一人一人の思いを大切にし、保育者や友達とのやりとりを楽しんでいけるように取り組んでいきたいと思います。

4歳児

寒さが一段と増し、冬らしい季節となりました。室内で遊ぶことが多くなりがちですが、2学期に楽しんでいたこおりおにや中当て、なわとびなど体が温まる遊びを取り入れ、みんなで遊ぶ楽しさを味わえるようにしたいです。またカルタやこまなどお正月ならではの伝承遊びにも親しみ、簡単なルールを知り、守りながら友達と関わって遊ぶ楽しさを感じられるようにしたいと思います。遊びの中では、自分の思いを伝えたり、友達の考えを聞こうとしたりする姿も出てきました。時には思いがぶつかり合うこともありますが、その一つ一つの経験を大切にしながら、自分の気持ちを言葉で伝えることや、相手の気持ちにも気づけるよう関わっていきたいと思います。

1月は吐く息が白くなることに気づいたり、氷の張っている水たまりを探したりするなど、冬ならではの自然に触れる機会が増えてきます。子ども達のつぶやきや驚きに共感しながら、自然のおもしろさや不思議さを十分感じられるようにしたいです。

また、寒い時期を健康に過ごすために生活リズムを整え、手洗いなどの基本的な生活習慣を改めて確認しながら身につけていきたいと思います。

今年度も残り3ヶ月となりました。子ども達と一緒に一日を大切にしながら、更に楽しい時間が過ごせるようにしたいです。

2歳児

本格的な寒さがやってきました。ぱんだぐみさんは寒くても元気いっぱいです。

友達と関わる姿がたくさん見られるようになり、おまっこやプリンセスごっこ、恐竜ごっこ等楽しんでいます。友達と関わるなかで「かして」「いいよ」「ありがとう」等の会話も見られます。引き続き友達や保育者と関わる楽しさを感じられるように保育者に遊びに入りながら仲立ちをしていこうと思います。

12月は散歩で八坂神社、川沿い、公園等様々な場所に行きました。お友達と手をつなぎ上手に歩いていました。歩いていると、落ち葉やどんぐり虫などの自然物に触れることができました。様々な経験ができるようにこれからも散歩にでかける機会をつくっていきたいと思います。

1月になれば寒さもますます厳しくなると思います。インフルエンザ等の感染症が流行る季節になりますので手洗いを丁寧にしたり湿度を保ったりしながら健康面には十分気を付けて過ごしていきたいです。



5歳児

今年も残り数日となりました。

2学期は運動会やクリスマス会などの行事を通して、友達と力を合わせて取り組むことや、最後まで諦めずに頑張る経験を重ねてきました。ハンドベルでは、音色が揃う心地良さを感じながら、心を一つにして演奏する楽しさや達成感を味わい、自信につながる姿が見られました。

3学期は、友達と考えを出し合ったり、気持ちを伝え合ったりしながら、みんなで一つのことに取り組む経験を大切にしていきたいと思います。少し難しいことにも自分なりに工夫し、友達と支え合いながら粘り強く取り組めるようにしていきたいと思います。また、就学に向けて生活リズムを整え、次に何をするのかを考えながら、自ら進んで行動できるようにしていきたいです。そして、1月は、お正月遊びや冬ならではの自然遊びも楽しみたいと思います。

今年一年、たくさんのご理解とご協力をありがとうございました。こども園生活も残り3ヶ月となりました。子ども達にとって充実した日々を送れるようにしていきたいと思います。よいお年をお迎えください。